
別紙様式３ 

学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  羽島特別支援学校 学校運営協議会 （第１回） 

         

２ 開催日時  令和７年６月３日（火） １３：３０～１５：００ 

 

３ 開催場所  羽島特別支援学校 会議室東 

        開催にあたり、委員による授業参観（全校集会）を実施した 

         

４ 参 加 者  委員長  安田和夫   岐阜聖徳学園大学教育学部 教授 

副委員長 野口 和彦  大浦区長 

        委 員  平井 崇広  万灯会まさき園施設長 

             豊島 裕香  羽島市主任児童委員 

             長澤 敦   長谷虎紡績株式会社総務部長 

             高木 固里  ＰＴＡ会長 

       

        学校側  廣瀬 雅行  校長 

             横山 知加子 事務部長 

             岡田 一朗  教頭 

             堤  鉄博  教頭 

             松本 光央  小学部主事 

             河野 美由紀 中学部主事 

             篠田 裕之  高等部主事 

             細江 紀吉  教務主任 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項）議長（委員長）による協議進行 
（１） 授業参観（全校集会）の感想 

   感想１：初めて全校集会を参観し、先生たちの笑顔が印象的でとてもよい。 

  感想２：先生たちが笑顔で児童生徒と一緒になって楽しむ姿がとてもよい。 

  感想３：初めて全校集会を参観し、児童生徒と先生の自然なかかわりがとてもよい。 

  感想４：全校を縦割りグループにし、異年齢集団での活動はメリットが多い。 

 

（２） 今年度の学校運営について 

〇校長より説明 

・「安心、安全な学校」を第一の重点として学校運営をすすめる。 

 全職員が、安全に対する危機管理意識を高め、保護者、地域と一体となって、児童生徒が 

安心して教育活動に取り組み、児童生徒の命を守り抜く学校づくりをすすめる。 

・組織運営の重点（大切にしたいこと） 

やりがいをもって生き生きと働ける働きやすい職場にする。 

業務の適正化・効率化・平準化など、働き方改革の意識向上を目指す。 
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コンプライアンスに対する意識の向上で自分を守る。 

コミュニケーションで人間関係と自分の立ち位置を築く。 

     

    意見１：組織運営についての説明を聞き、私の組織運営の参考になる。職員のメンタルケアにつ

いては、１対１の面談の必要性を改めて必要だと考えた。 

    意見２：忘れてはならない古の格言を職員に示され、組織運営が素晴らしくよい。 

意見３：地域と共に育つ学校として、我が社では、現在１名の卒業生が勤務してもらっているが、 

引き続き毎年一人ずつ採用したいくらいである。 

 

（３） 学校概要と各部の運営について 

・プレゼンテーションソフトを使用し、概要を教務主任、各部は部主事より説明 

 

（４） 学校預り金について 

・令和６年度決算報告 

 

（５） 高等部作業製品価格について           

・高等部主事より作業製品の価格設定（新製品を含む）について説明 

・価格変更の４製品について説明 

 

６ 会議のまとめ 

  ・今年度の学校運営について承認を得ることができた。 

・学校概要及び各部の運営について承認を得ることができた。 

  ・学校預り金（令和６年度決算報告）について承認を得ることができた。 

  ・高等部生徒の作業製品価格（新製品、価格変更を含む）について承認を得ることができた。 

  ・すべての協議内容について高評価をいただいたが、引き続き「安全、安心な学校」を第一に 

地域の教育資源を積極的に活用した学校運営をすすめていきたい。 


